

Il est temps de « désaimer »

Tic..Tac..Tic..Tac... Le temps. Un jour, le lait nous nourrit, le lendemain notre cœur bat à mille à l'heure. On sourit, on rigole, on adore la vie... bref, on aime. Le temps s'écoule vite...si vite. Il emporte avec lui nos plus belles images...Puis un jour... CRAC ! L'horloge s'arrête. L'horloger s'approche, écoute... le verdict tombe :

« Votre cœur saigne monsieur.

- Pourquoi ?
- Vous avez trop aimé, vous avez dépassé les quotas, attendez que l'horloge redémarre, il va falloir être patient...très patient. »

Noyé dans l'alcool, les larmes et la solitude, le temps se fige. La pédale de frein est coincée.

Puis un jour, quand le soleil se reflète sur les bouteilles de vodka de la veille, et que ces rayons transpercent vos paupières, vous vous apercevez que votre barbe est trop longue, que votre appart' est un remake du Vietnam, que vous puez. Voilà que l'horloge se remet en route, s'accélère. Les minutes sont des secondes et les questions, les doutes, les inquiétudes, toutes cette merde vous revient en pleine face... Stop !

S'en est trop, il est temps...

Vous ouvrez votre fenêtre, respirez profondément, regardez les gens, puis d'un pas assuré... vous sautez.

L'amour fait souffrir.

Brrrr..Brrrr..Brrrr Sur la table un téléphone bouge. La lumière rouge du *Blackberry* affiche un message. Votre ex : « Comment vas-tu ? Je suis désolé de tous ce qui c'est passé, tout est de ma faute, je t'aime. » ... Il est trop tard.